

<b>SALIDA</b>	
Nº Exp.	455
Fecha	28/03/2013
Area	Grupo Municipal
de	IULV-CA

## AL PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE SEVILLA

El pasado 26 de Enero de 2012 se inauguró el Centro de Servicios Sociales del Polígono Sur, un centro que podrá prestar servicios de enorme interés para las personas de los seis barrios que constituyen el Polígono Sur. A fecha de hoy el centro permanece cerrado y las personas que necesitan de los servicios sociales se ven obligadas a acudir a las caracolas, ubicadas en el Centro Cívico El Esqueleto. Los vecinos y vecinas reivindican como hecho sustancial la apertura del centro.

En el Pleno del mes de Julio de 2012, ante la pregunta de cuándo se iba a abrir el Centro mencionado, la Concejala responsable del Área de Familia, Asuntos Sociales y zonas de especial actuación, nos respondió que en un plazo de "quince días".

Pues bien, el plazo señalado ha sido excedido en demasía y seguimos observando como el centro sigue sin abrirse. Ante la preocupación de los vecinos y vecinas y la falta de información, que motivó recientemente una concentración en el edificio, solicitamos información concreta de cuáles son las razones para que el centro aún no se haya abierto y, en todo caso, cuándo tiene prevista su apertura definitiva y puesta en funcionamiento.

Por todo ello, el Grupo Municipal de IULV-CA formula al equipo de Gobierno la siguiente

### PREGUNTA

- Puede indicarnos cuál es la razón por la que aún no se ha puesto en funcionamiento el Centro de Servicios Sociales del Polígono Sur.
- Puede indicarnos cuándo tiene previsto el pleno funcionamiento del Centro.

Sevilla, 20 de marzo de 2013

Antonio Rodrigo Torrijos  
Portavoz Grupo Municipal IULV-CA